

**Programme de la Réunion interparlementaire
sur la Politique commerciale de l'Union européenne :
l'accord avec le Canada, les négociations en cours avec les Etats-Unis (TTIP)
et au sein de l'OMC (cycle de Doha)**

Assemblée nationale, Paris

17 juin 2015

❖ **A partir de 8h45 : Accueil café**

Au 101 rue de l'Université, 75007, Paris.

❖ **9h30 – 11h00 : Accords commerciaux, quels risques et comment les conjurer ?**

- Introduction par Mme Danielle Auroi, Présidente de la Commission des Affaires européennes.
- Intervention de M. François Brottes, Président de la Commission des Affaires économiques.
- Débat.

❖ **11h00 – 11h15 : Pause café**

❖ **11h15 – 12h30 : Accords commerciaux, une chance, pour qui et à quelles conditions ?**

- Introduction par Mme Danielle Auroi, Présidente de la Commission des Affaires européennes.
- Intervention de M. François Brottes, Président de la Commission des Affaires économiques.
- Débat.

❖ **12h30 – 13h15 : Intervention de M. Matthias Fekl, Secrétaire d'Etat chargé du Commerce extérieur, de la promotion du Tourisme et des Français de l'étranger, puis débat.**

❖ **A partir de 13h30 : Déjeuner buffet**

Au « Petit Hôtel de l'Assemblée nationale » (128 rue de l'Université, 75007, Paris).

**Programme of the Interparliamentary meeting
on the European Union's trade policy :
the CETA and the ongoing negotiations with the United States (TTIP)
and within the WTO (Doha round)**

Assemblée nationale, Paris

17 June 2015

❖ **From 8:45 : Welcoming coffee**

At 101 rue de l'Université, 75007, Paris.

❖ **9:30 – 11:00 : Trade agreements, what risks and how to avoid them?**

- Introduction by Mrs. Danielle Auroi, Chair of the Committee on European Affairs.
- Statement by Mr. François Brottes, Chair of the Committee on Economic Affairs.
- Debate.

❖ **11:00 – 11:15 : Coffee break**

❖ **11:15 – 12:30 : Trade agreements: an opportunity for whom and under which conditions?**

- Introduction by Mrs. Danielle Auroi, Chair of the Committee on European Affairs.
- Statement by Mr. François Brottes, Chair of the Committee on Economic Affairs.
- Debate.

❖ **12:30 – 13:15 : Intervention by Mr. Matthias Fekl**, Minister of State for Foreign Trade, the Promotion of Tourism and French Nationals Abroad, followed by a debate.

❖ **From 13:30 : Buffet lunch**

At the “Petit Hôtel de l'Assemblée nationale” (128 rue de l'Université, 75007, Paris).